

**QUIMPER BRETAGNE
OCCIDENTALE
CONSEIL COMMUNAUTAIRE**

**Séance du 9 mars 2017
Rapporteur :
Monsieur Christian KERIBIN**

N° 23

ACTE RENDU EXECUTOIRE

compte tenu de :
- la publicité (par voie d'affichage), pour une durée de deux mois,
à compter du : 21/03/2017
- la transmission au contrôle de légalité le : 20/03/2017
(accusé de réception du 20/03/2017)

*Acte original consultable au service des assemblées
Hôtel de Ville et d'agglomération
44, place Saint-Corentin – CS 26004 - 29107 Quimper Cedex*

Subvention à l'Association Jeunesse Entreprises (AJE)

L'Association Jeunesse Entreprises (AJE) travaille à mettre en relation les jeunes avec les entreprises en s'appuyant sur les entrepreneurs et les enseignants. Après le bilan positif de la première édition en 2016, l'association renouvellera le 4 avril 2017 au parc des expositions Quimper Cornouaille son opération nommée « Entreprises de Cornouaille à cœur » et sollicite une participation de Quimper Bretagne Occidentale au titre de sa compétence « développement économique » à hauteur de 10.000 € (même montant qu'en 2016).

Créée en 1986 et reconnue d'utilité publique en 1991, l'Association Jeunesse et Entreprises (AJE) travaille à l'instauration de liens actifs et concrets entre le monde de l'entreprise et le monde de l'éducation. Sa vocation est de rapprocher jeunes et entreprises, avec le relais des enseignants et des parents d'élèves. L'Association Jeunesse et Entreprises possède plus d'une trentaine de points d'ancrage en France à travers son réseau de Clubs AJE et une équipe d'experts bénévoles, tous issus du monde professionnel ou du milieu éducatif.

C'est dans cette perspective qu'est organisée la manifestation « Entreprises de Cornouaille à cœur », au parc des expositions le 4 avril prochain. L'objectif de ce rendez-vous est de contribuer à la découverte des principes de fonctionnement et de la diversité du monde économique, d'amener l'élève à prendre conscience que le monde économique et professionnel est en constante évolution, de favoriser des démarches pour appréhender les possibilités de formation et d'accès aux différents champs professionnels, de valoriser et donner du contenu aux apprentissages, ...

La première édition de la journée « Entreprises de Cornouaille à cœur » a réuni le 15 mars 2016 à Penvillers 1150 élèves de quatrième, provenant des établissements scolaires de Quimper Communauté. En petits groupes, les collégiens se voyaient proposer des quiz sur l'économie et la formation, des échanges avec des professionnels de 12 secteurs d'activité (agriculture, agroalimentaire, mer, tourisme, bâtiments...).

En 2017, la journée concernera l'ensemble des collégiens des classes de 4^{ème} du bassin économique de Quimper Bretagne Occidentale, de l'enseignement public et privé : 14 collèges et environ 1300 élèves sont d'ores et déjà inscrits. Au programme cette année encore, des échanges par groupe en face à face avec des dirigeants, des cadres d'entreprises, des représentants de fédérations professionnelles sur les métiers et les valeurs de l'entreprise et des Quizz Eco avec des boîtiers interactifs.

Le budget total de l'opération est de 20.000 €. L'opération est cofinancée par la région (convention de partenariat) à hauteur de 10.000 €.

Après avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à l'unanimité des suffrages exprimés, d'autoriser monsieur le président à verser une subvention de 10 000 € à l'Association Jeunesse Entreprises pour l'organisation de la journée « Entreprises, la Cornouaille à cœur ».